

## ABSTRAK

### **PENGARUH *POWERPOINT* DENGAN *VISUAL BASIC APPLICATIONS* (VBA) SEBAGAI MEDIA PEMBELAJARAN SEJARAH TERHADAP HASIL BELAJAR KOGNITIF SISWA KELAS XI IPS DI SMA NEGERI 1 SIDOMULYO TAHUN PELAJARAN 2015/2016**

Oleh  
**ERWIN FATHONI**

Media sebagai salah satu komponen dari pengajaran yang sangat berpengaruh terhadap proses pembelajaran. Dengan adanya media pembelajaran diharapkan mampu meningkatkan kualitas hasil belajar siswa. Media pembelajaran di gunakan sebagai saluran untuk menyampaikan materi dari guru ke siswa. Media pembelajaran juga di anggap efektif untuk meningkatkan motivasi belajar siswa sehingga dapat meningkatkan hasil belajar siswa. Media pembelajaran merupakan salah satu sarana untuk meningkatkan mutu pendidikan dan sebagai alat bantu dalam menyampaikan materi kepada siswa.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah Apakah ada pengaruh yang positif dan signifikan *Powerpoint* sebagai media Pembelajaran dengan *Visual Basic Applications (VBA)* terhadap hasil belajar kognitif pada Pembelajaran Sejarah Siswa Kelas XI IPS di SMA Negeri 1 Sidomulyo Tahun Ajaran 2015/2016?.

Dalam hal ini, peneliti menggunakan desain penelitian *Posttest Only Control Group Design*. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI IPS SMA Negeri 1 Sidomulyo Lampung Selatan Tahun Ajaran 2015/2016. Sampel menggunakan jenis *Sampling purposive* Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah analisis data kuantitatif dengan dilakukan uji analisis data dengan rumus *Eta* dan Uji F.

Berdasarkan analisis data secara kuantitatif dengan menggunakan rumus *Eta* dapat diperoleh hasil penghitungan sebesar 0,53 jadi ada pengaruh positif yang cukup berarti, dengan menghitung rata-rata *Posttest* dengan rumus uji F diperoleh hasil sebesar 42,47 yang artinya signifikan, karena  $F_{hitung} > F_{tabel} = 3,84$ . Kesimpulan, positif berarti apabila media *Powerpoint* berbasis (VBA) dilakukan dengan langkah-langkah yang benar maka hasil belajar kognitif siswa akan meningkat, dan signifikan berarti bahwa sebesar 95% media *Powerpoint* berbasis (VBA) ini dipercaya dapat meningkatkan hasil belajar kognitif siswa.